

クロスポート



〒697-0631
島根県邑智郡邑南町市木 2046-3
TEL(FAX 兼) : 0855-85-0126
IP電話 : 050-5207-4000
E-mail : ichigi-k@town-ohnan.jp

はばたき講座



7月19日（月）矢上高校にて第1回はばたき講座を開催しました。はばたき講座は高校生が邑南町で就職した方々の話を聞くことで、将来について考える場になればとの思いから開催しています。前半はしごとづくりセンターの矢吹さん、石見工業の小泉さん、邑南町役場の河内さん、高校生3名によるトークセッションが行われました。後半は語り場として邑南町で働いておられる8名の方に語ってもらいました。いずれもテーマは仕事や邑南町のことが中心でした。講師の方がわかりやすく経験談や将来のことについてお話しただけたので生徒達も大変参考になったと思います。



トークセッション



語り場

まち歩き点検 in 市木



7月26日（月）市木公民館でまち歩き点検 in 市木が開催されました。市木公民館から市木小学校までの道のバリアフリーの実情を調べ、バリアフリーマップを作成しようというものです。当日はアイマスクや車イスで実際に体験しながら障害物等の確認を行いました。ワークショップも行い、ハード面だけではなくソフト面の重要性も知ることができたような内容でした。



平和学習会



7月27日（火）出羽公民館で平和学習会が開催されました。講師は忍岡妙子さんでした。被爆体験伝承者としてパクナムジュさんの被爆体験を語っていただきました。原爆投下までの流れや威力、投下直後の様子、その後まで詳細に話をされました。話を聞いて戦争と核の使用は絶対にさせてはならないと改めて思いました。争いのない平和な世界をみんなで作っていきたいと感じました。



地域学校「川遊び」



8月5日（木）市木地区小学生対象の地域学校「川遊び」を開催しました。会場は公民館付近のハ戸川で行いました。当日は天候も良く川で涼しそうに遊んでいました。網で魚を捕まえたり水中を観察したり泳いだりしました。最後は捕まえた生物の解説を漁協の稻垣さんに行っていただきました。地域の方々との交流もありとてもいい時間になったのではないかと思います。いつもは保育園児や帰省している子供達も対象で行っていますが今回はコロナの関係もあり対象を絞っての開催となってしまいました。早くコロナが終息してまた大人数で地域学校が開ければなと思っています。また、ご協力いただきました地域・漁協の皆様ありがとうございました。



沢山魚が取れました！！

公民館の草刈り



8月8日（日）に公民館の草刈りを実施しました。当日は7時半から開始したにもかかわらずとても暑い中の作業となりましたが、大変多くの方にお手伝いいただき無事作業することができました。ご協力いただきました皆様大変ありがとうございました。



主事のひとりごと

最近は猛暑続きで全国でも高い頻度で熱中症警戒アラートが出ています。イベントを行う際にも時間設定等でかなり注意が必要になっています。少し前までは30度超えたら大変だというような感じでしたが、今では30度超えるのが当たり前の時代になってきています。しっかり水分・塩分を補給して過ごしていただければと思います。

ホタル放流



ホタルの幼虫の放流が市木公民館周辺のハ戸川で行われました。この活動は市木地区住民の有志で行われ、自宅で飼育した幼虫を放流されました。昔見ていた光景を取り戻したいという思いや都心部から訪れる人たちにも見てもらいたいという思いなどが込められています。来年以降も継続して飼育や幼虫の放流を行う予定なのでこれからが楽しみです。



幼虫

市木の人口

世帯数	185戸 (△ 3戸)
男 性	193人 (△ 4人)
女 性	203人 (△ 12人)
合 計	396人 (△ 16人)

高齢化率45.7% () は前年同月比

